El fabricante de motocicletas prevé llevar a cabo esta medida mediante un plan de bajas voluntarias entre su personal técnico y administrativo

Derbi reduce su plantilla en 27 personas

ORIOL SERRA

l histórico fabricante de motocicletas Derbi, con sede en Martorelles, ha anunciado esta semana su intención de reducir la plantilla de esta factoría en 27 puestos de trabajo. Se trata de una medida que tiene como objetivo volver a registrar beneficios una vez haya finalizado este año, después de los resultados negativos obtenidos en 2006, un ejercicio marcado principalmente por las pérdidas. El recorte de plantilla se llevará a cabo mediante un plan de bajas voluntarias dirigido a personal de los departamentos técnico y administrativo, y que no afectaría a los empleados destinados a las cadenas de montaje.

Todas las bajas se harán efectivas antes del 3 de agosto, fecha en que la empresa finaliza su actividad con motivo de las vacaciones de agosto. De esta manera, cuando la maquinaria vuelva



Derbi despedirá a 27 empleados antes de las vacaciones de agosto.

a ponerse en marcha en septiembre, lo hará con 27 empleados menos. De este total, 15 afectados abandonarán sus puestos de trabajo a través de prejubilaciones y percibirán el 85% de su sueldo neto hasta que alcancen la edad de jubilación. El resto lo

hará a través de bajas incentivadas y cobrarán indemnizaciones de 45 días por año trabajado, con un tope de 42 mensualidades o 120.000 euros.

Esta reducción de plantilla supone un nuevo paso en la reorientación llevada a cabo por

OBJETIVO:

La reducción de plantilla se lleva a cabo para volver a obtener beneficios, después de las pérdidas registradas el año pasado

Derbi, empresa propiedad de la familia catalana Rabasa y miembro del grupo italiano Piaggio -que el 2001 se hizo con la totalidad de sus acciones-, con el objetivo de afrontar la pequeña crisis que podría suponer para los fabricantes de ciclomotores y motocicletas la intención del Gobierno de elevar de 14 a 16 años la edad mínima para poder conducir un ciclomotor. Una medida que reduciría notablemente el mercado de empresas como Derbi, cuyos vehículos siempre se han asociado en gran medida con el público joven.

Actualmente, Derbi cuenta en su plantilla con un total de 280 personas con trabajo indefinido y alrededor de 100 más con contratos de carácter eventual. Este es el segundo recorte de plantilla que se lleva a cabo en la planta martorellense a lo largo de los últimos años. El anterior tuvo lugar a finales de 2001 y se llevó a cabo a través de prejubilaciones y de un expediente temporal.



Acuerdo de cierre en Acabados del Vallès

Finalmente, y después de varias semanas de tensas negociaciones, dirección y comité de empresa de la firma de curtidos Acabados del Vallès, con plantas en los términos municipales de Les Franqueses y La Garriga, han llegado a un acuerdo sobre el cierre de la misma, anunciado semanas atrás como consecuencia de los malos resultados acumulados a lo largo de los últimos ejercicios. El acuerdo prevé la venta de varios activos que permitirán el pago a los empleados de la totalidad de las indemnizaciones que les corresponden, así como de los salarios atrasados. En total, esta medida afectará a 60 empleados. El cierre de Acabados del Vallès es otra muestra de la fuerte crisis que atraviesa el sector de los curtidos. Durante el transcurso del conflicto, los trabajadores han protagonizado actos de protesta como la concentración de la fotografía, semanas atrás en La Garriga.

CC.OO. y Bacardi cierran el acuerdo sobre el traslado a Mollet

El sindicato CC.OO. ha llegado finalmente a un acuerdo con la firma Bacardi sobre las indemnizaciones que percibirán los trabajadores afectados por el cierre de la planta que la empresa tiene en Málaga. Un cierre que se deriva de la decisión, por parte de la firma, de trasladar toda su producción en España a la factoría que tiene en el término municipal de Mollet, a la que se trasladarán varios de los afectados. Según el acuerdo alcanzado entre ambas partes, las condiciones para quienes se trasladen al Vallès Oriental han mejorado respecto a la última oferta de la empresa con la indemnización de 2.600 euros en concepto de mudanza, 70 más por día y familiar mientras tengan que alojarse en un hotel o apartamento, y 750 cada mes durante tres años en concepto del alquiler de la vivienda, una vez hayan encontrado una. RdV

Abiertas las inscripciones de los proyectos de ocupación municipales de Granollers

El Ayuntamiento de Granollers ha abierto esta semana el período de inscripciones para los diferentes proyectos de ocupación municipales, que comenzarán a desarrollarse durante el próximo mes de septiembre. Se trata de proyectos como Francesca Martín, dirigido a mujeres en situación de paro e inscritas en el INEM, Ulisses, pensado para inmigrantes extracomunitarios en la misma situación, ILOS-SER y Labora, para parados de cualquier procedencia, sexo y edad, o los cursos de formación ocupacional para parados. Para inscribirse en cualquiera de estos proyectos hay que dirigirse a la sede de la empresa municipal Granollers Mercat, en la Masia Tres Torres. **RdV**

REVISTA DEL VALLÈS